

## FITNESS

# Claror invierte tres millones en su buque insignia del 'upper' de Barcelona

Las obras, que empezaron en enero y concluirán en verano de 2021, no supondrán el cierre de la instalación y darán lugar a nuevos espacios, salas para actividades, vestuarios y accesos.

Patricia López  
9 mar 2020 - 04:59



Claror arranca la fase de obras del centro que gestiona en la zona alta de Barcelona. El centro deportivo municipal Can Caralleu, que gestiona a través de la Fundació Claror, ha empezado unos trabajos que se realizarán por fases, durarán 18 meses y supondrán una inversión de más de tres millones de euros. Según ha podido saber *Palco23*, el club no cerrará durante la reforma y se mantendrán las cuotas una vez se reinaugure la instalación en verano de 2021.

En concreto, se ampliará la sala de fitness de 323 metros a 582 metros cuadrados, con el fin de destinar más espacio a la zona de cardio, fuerza y peso libre, y crear nuevas zonas de entrenamiento funcional, en circuito y de remo en grupo. También se habilitará un área de entrenamiento personal, que ha sido una de las apuestas de Claror durante el último año.

Asimismo, se doblará la sala de *ciclo-indoor* y se habilitará una nueva sala de *indoor-walking*

; en ambos casos se instalará un nuevo equipo de luz, sonido y pantallas, con el objetivo de que la experiencia del abonado sea más inmersiva. También se doblarán de tres a seis el número de salas dirigidas, con el fin de ampliar la parrilla de sesiones dirigidas. El plan de obra contempla cambiar los accesos del club, ampliar el parking y reformar la cafetería y la terraza, así como los vestuarios.

## Claror facturó 22,7 millones de euros en 2019, un 2,2% más que el año anterior

En los últimos años, la gestora ha puesto a punto sus instalaciones. En 2017 destinó 1,4 millones de euros a mejorar la zona de *spa* de Can Caralleu y de los Claror Sardenya y Marítim, ubicado en la Barceloneta. Sin embargo, la inversión en el centro ubicado en el barrio de Sarrià es la más alta que ha realizado el operador, que finalizó 2019 con una facturación de 22,7 millones de euros, un 2,2% más que el año anterior.

La organización opera cuatro centros deportivos municipales en Barcelona y otras cinco instalaciones en las afueras de la capital catalana, como el complejo tenístico de Sant Joan Despí, al que renunció la Real Federación Española de Tenis (Rfet) en 2017. En ese municipio también gestiona los polideportivos Francesc Calvet y Salvador Gimeno, así como el complejo municipal Taradell y L'Esportiu de Llinars. En total, Claror da servicio a 45.697 abonados y emplea a 656 personas.

A lo largo de 2019, la entidad ha integrado espacios *boutique* en sus centros, ya sea a través de circuitos de entrenamiento con maquinaria de fitness, o con proveedores externos, como Veevo. La cadena de estudios ha vendido su licencia a Claror, cuyos técnicos se forman según la metodología de entrenamiento y ofrecen sus programas sin cargo adicional en la cuota.

A principios del año pasado contrató a Olga López para reforzar el departamento de calidad deportiva e innovación con el fin de preparar a la compañía para introducir nuevas actividades, estudios *boutique* y fortalecer la oferta de entrenamiento personal.